

27 de mayo de 2016

La ACODECO inaugura su nueva sede en Colón

La oficina regional de ACODECO en la provincia de Colón, detectó 3,180 productos vencidos durante 110 visitas a diferentes locales comerciales de esta provincia, en el primer cuatrimestre de este año.

administrador de la Oscar ACODECO, García Cardoze, inauguró hoy las modernas oficinas de la sede regional en la provincia de Colón, ubicadas en la Plaza Millenium, edificio D, 1er. local Alto. D-110, para brindar un mejor servicio a la población colonense. Su teléfono es 475-0600.

Asimismo, en estos primeros cuatro meses (enero a abril) se encontraron 134 faltas de precios a la vista y se atendieron 21 quejas de diferentes consumidores afectados por alguna irregularidad comercial.

Además, hasta el 13 de mayo, se impusieron multas por un total de B/. 4, 625.00 por alteración de precios en aquellos productos bajo el control de precios tope y B/.775.00 por margen de comercialización de los productos controlados.

Con la inauguración de sus nuevas oficinas, la Administración Regional de la ACODECO en Colón, atenderá a los consumidores

colonenses en un mejor ambiente, especialmente a la población de la tercera edad, garantizando como siempre prontitud y eficiencia.

En el acto inaugural participaron además del Administrador de la ACODECO, el coordinador de las oficinas regionales de la entidad y el personal de la oficina en Colón liderizados por Wendy Costarelos.